



---

## Motion

### Minergiegebäude auf Gemeindeland

---

#### Antrag

Wenn die Gemeinde Wohlen Bauland verkauft, sind allfällige Käuferinnen oder Käufer per Grundbucheintrag zu verpflichten, dass sie darauf Gebäude erstellen, die mindestens Minergiestandard aufweisen.

#### Begründung

Ein neues Gebäude wird mindestens für die nächsten 40 Jahre so bleiben wie es ist, auch wenn die Bauweise weitere Fortschritte macht und der Energieverbrauch und die Umweltbelastung weiter abnehmen.

Wir haben nur unsere Erde zum Leben zur Verfügung. Deshalb ist es unsere Pflicht mit unseren Ressourcen sorgsam umzugehen, damit sowohl für uns wie unsere Nachkommen genügend Strom, Wasser etc. vorhanden sind.

Die Gemeinde Wohlen hat mit dem Energiestadt-Label einen wichtigen Schritt in diese Richtung unternommen. Sie soll ihre Vorbildfunktion weiter wahrnehmen und deshalb ihr Land nur an jene Interessenten verkaufen, die in diesem Sinne verantwortungsbewusst mit erworbenem Land umgehen.

Wohlen, 28. April 2010

Die Fraktionspräsidentin